



Pacha, le chat de Véra est un bébé chaton. Il a de jolies moustaches. Il est rigolo, mais c'est un vrai polisson. Mardi, Pacha joue avec le poisson noir de Véra, il l'avale tout rond! Pauvre Véra! Elle dit à Pacha : " Tu es un vrai chenapan, Pacha! " Mercredi, Julie tricote une écharpe sur le canapé de Véra. Pacha attrape un bout de fil et déroule la pelote de laine dans tout le salon. Vendredi, Lola boit le thé chez Véra. Pacha saute sur la table et fait tomber de l'encre noire sur la jupe jaune de Lola. Samedi, Véra est avec ses amis, Ali, Julie et Lola. Ils font venir la fée Lili. " Il est grand temps de calmer Pacha! " Ensemble, ils font le choix de jeter un sort au chat. Et ils lui donnent la parole, pour rigoler! Pacha est content de parler! Il monte tout en haut du buffet et dit : " Le chat, c'est moi, je grimpe, je saute et je gambade comme un chamois! " Plus tard, dans la chambre de Véra, Pacha fait tomber le dico. . . Il le prend, le déchire et chante : " J'avale les mots, je suis devenu un gros chameau! " Puis les amis ont envie de sortir, ils courent dehors et jouent à cache-Cache. Pacha se cache dans un pot vide et crie : " Un chat dans un pot, c'est un drôle de chapeau! " Les amis de Véra regardent Pacha d'un air très étonné! Pacha tout content fait toujours le pitre. Pour continuer à les faire rire, il récite : " Chamois, chameau, chapeau. . . On pourrait écrire tout un chapitre sur moi! " Dimanche, Véra et ses amis vont voir la fée pour lui demander de retirer son sort, car un chat qui parle, c'est pire! Et Lili ne l'a pas vraiment calmé! Même si Pacha est polisson, Véra préfère l'entendre miauler et ronronner!

Nombre de graphèmes contenus dans le texte : 1031

Nombre de graphèmes enseignés : 1019

Nombre de mots enseignés : 94